



SIEGFRIED LEHMANN
Mitglied des Landtages von Baden-Württemberg

Siegfried Lehmann, MdL – Schubertstr. 3 – 78315 Radolfzell

bodenseeland
UNITED INNOVATIONS

78315 RADOLFZELL
Schubertstr. 3
Telefon: 07732 - 972443
Telefax: 07732 - 972444
siegfried.lehmann@web.de
www.siegfried-lehmann.de

An die Radktion

Radolfzell, 15.12.2006

Pressemitteilung

Grüner Landtagsabgeordneter Lehmann unterstützt die Forderung Konstanzer Betriebe nach einem zusätzlichen Haltepunkt der Regional- und IRE-Züge am Bahnhof Wollmatingen.

Die Forderung zahlreicher Betriebe – darunter der Südkurier und Altana – nach einem weiteren Haltepunkt der Regionalzüge am Bahnhof Wollmatingen wird vom Konstanzer Landtagsabgeordneten Siegfried Lehmann begrüßt. Aufgrund der zunehmenden Bedeutung des Bahnhofs Wollmatingen für die dortigen Betriebe sowie die wachsenden Wohngebiete unterstützt er in einem Schreiben an Herrn Innenminister Rech den Vorschlag, die Umstellung der Schwarzwaldbahn auf leistungsstärkere doppelstöckige Züge für einen weiteren Haltepunkt in Wollmatingen zu nutzen. „Die Einführung der neuen und schnelleren Regionalzüge sollte dazu genutzt werden, die Bahn durch einen zusätzlichen Haltepunkt in Wollmatingen noch attraktiver zu gestalten“, so der Abgeordnete Lehmann. Durch die modernen Züge kann nach Ansicht des Landtagsabgeordneten ein weiterer Halt ohne Zeitverlust angefahren werden, so dass die Vertaktung der Schwarzwaldbahn nicht gefährdet sei.

Die Aussagen des Innenministers, der Haltepunkt Wollmatingen könne nur unter Aufgabe entweder des Bahnhofs Petershausen oder Allensbach in den Fahrplan aufgenommen werden, hält Siegfried Lehmann für hinfällig. „Petershausen oder Allenbach aus dem Fahrplan der Regionalzüge zu streichen, ist für mich indiskutabel. Vielmehr sollte die durch die schnelleren Regionalzüge gewonnene Zeit dazu genutzt werden, einen weiteren Haltepunkt anzufahren und damit noch mehr Menschen zum Umsteigen vom Auto in die Bahn zu bewegen.“